

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 11. Januar 2023

**Medienmitteilung
Forum Luzern60plus: Wechsel im Ausschuss****Der Stadtrat hat Joseph Schmidiger und Leslie Schnyder Sigrist neu als Mitglieder in den Ausschuss des Forums Luzern60plus gewählt.**

Joseph Schmidiger ersetzt für den Rest der Amtsdauer bis Ende 2024 Beat Bühlmann, der als Mitglied des Ausschusses per 31. Dezember 2022 zurückgetreten ist. Beat Bühlmann war Mitinitiant des Forums Luzern60plus und seit 2018 Mitglied des Ausschusses sowie Vorsitzender der Redaktionsgruppe. Seine Tätigkeit in der Redaktionsgruppe wird der 71-Jährige per Ende März 2023 beenden. Joseph Schmidiger ist langjähriges Forumsmitglied und ebenfalls Mitglied der Redaktionsgruppe.

Zudem hat der Stadtrat Leslie Schnyder Sigrist neu als Mitglied in den Ausschuss gewählt. Sie hat eine PR-Agentur mit Schwerpunkt Öffentlichkeitsarbeit für Buchverlage, war Mitorganisatorin des Luzerner Literaturfestes und hat langjährige Organisations- und Marketingfahrung.

Mit Peter Meyer hat der Ausschuss seit 1. Januar 2023 auch einen neuen Präsidenten. Peter Meyer folgt auf Angelica Ferroni, die per Ende 2022 zurückgetreten ist (siehe [Medienmitteilung](#) vom 23. August 2022).

Das Forum Luzern60plus ist eine Fachkommission des Luzerner Stadtrates. Das Forum engagiert sich für eine starke und breite Beteiligung von älteren Menschen am gesellschaftlichen und politischen Leben in der Stadt Luzern.

Das rund 60-köpfige Forum wird von einem Ausschuss koordiniert, dem fünf bis sieben Personen angehören, die vom Stadtrat gewählt werden. Der Ausschuss organisiert die Aktivitäten des Forums, ist Ansprechpartner für Behörden und weitere Kreise und arbeitet eng mit der Fachstelle für Altersfragen der Dienstabteilung Alter und Gesundheit zusammen.

Die vollständige [Mitgliederliste des Ausschusses](#) ist online abrufbar.